

Herr Hein berichtet Folgendes:

- Die erste Sportbox wird im Rencks Park aufgestellt werden. Dieses Projekt wird durch den Deutschen Olympischen Sportbund (DOSB) gefördert und ermöglicht es Bürgerinnen und Bürgern, über eine App Sport-Equipment für Trainingseinheiten im öffentlichen Raum auszuleihen. Zur Einweihung ist ein Aktionstag geplant, der am 7. Oktober 2023 im Rencks Park stattfinden wird.
- Vor der Pandemie hat der KJB die sog. Digitalkonferenz initiiert, die Schülerinnen und Schülern, aber auch dem Lehrpersonal und Eltern eine Plattform bieten soll, die digitale Medienentwicklung der Neumünsteraner Schulen zu diskutieren. Sie erhalten zudem die Möglichkeit, um Anregungen für die zukünftige Schwerpunktsetzung einzubringen. Anmeldeschluss ist der 15.09.2023. Für Fragen stehen Felix Brümmer und Vivien Pomarius zur Verfügung.
- Es fehlen noch letzte Rückmeldungen über die Delegierten für die Steuerungsgruppen der Schulentwicklungsplanung und der Sportentwicklungsplanung. Er bittet höflich um zeitnahe Nachmeldung seitens der fehlenden Fraktionen.